

El I Congreso Regional de UGT deparó la mayor de las sorpresas: la joven **Almudena Fontecha**, con el apoyo de la pequeña delegación toledana y la FSP, dió al traste con los planes del histórico **Emilio Castro**, al que obligó a retirarse. El congreso, cargado de tensión y nerviosismo, ha supuesto para muchos, "una lección de democracia y una rebelión contra las imposiciones".



Fontecha estuvo apoyada en todo momento por la delegación toledana, aunque la FSP fue la que tiró de ella con más fuerza.

# David venció a Goliath

**La FSP tuvo un papel clave en la elección de Almudena Fontecha y al final esa federación recibió su recompensa con varios miembros en la ejecutiva y en la comisión de control.**

**C**ontra cualquier pronóstico, **Almudena Fontecha**, hasta el domingo secretaria de la Unión Provincial de la UGT de **Toledo**, conseguía una victoria que será historia en el sindicalismo de **Castilla La Mancha** y español. Por primera vez, una mujer, a la cabeza de una delegación con 2.152 votos, vencía a una figura emblemática en la UGT, **Emilio Castro**, respaldado por las dos uniones más poderosas de la región, **Albacete** (9.259 votos) y **Ciudad Real** (10.067 votos).

David venció a Goliath. El cambio de estatutos aprobado en el último congreso Confederal, según el cual las federaciones adquieren un peso mayor que las uniones territoriales, fue la clave de la victoria, aunque hubo otros muchos factores.

Desde el entorno de Fonte-

cha se insiste en que su candidatura surgió espontáneamente después del rotundo rechazo a la gestión de la ejecutiva saliente.

En otros ámbitos aseguran que su victoria no es más que el fruto de una estrategia perfectamente diseñada, que comenzó a fraguarse en el mismo Congreso Confederal. En éste Almudena Fontecha, de 31 años, entró a formar parte de la mesa presidencial con un cargo tan relevante como el de control de los turnos de palabra.

En UGT se asegura que la cuestión no era tanto "a quién potenciar, como decidir quién cae y quién queda". Y el pasado fin de semana, las cosas han quedado muy claras para algunos. Los resultados han causado euforia en las filas toledanas, desde las que se dice que en este congreso se han roto todos los esquemas y se entra en nueva era, con otra dinámica de funcionamiento en la que la renovación es el lema.

Almudena Fontecha resultó

elegida con el 49,66 por ciento de los votos. ("Mi objetivo es que poco a poco y trabajando, consiga ser la secretaria regional de todos", diría después del congreso). En este porcentaje están incluidas las principales federaciones. Pero sin lugar a dudas la Federación de Servicios Públicos (FSP) fue la que jugó una baza fundamental. Esta confió desde el principio en la victoria de Fontecha, y junto con la Federación de Enseñanza (FETE) fueron las que mantuvieron la sangre fría durante las largas horas de negociación que se acercaron.

Además contaba con el apoyo de las tres uniones provinciales más pequeñas: **Toledo**, **Cuenca** y **Guadalajara**. Enfrente, las más poderosas, **Albacete** y **Ciudad Real** y la Federación de Transportes.

En términos porcentuales, la candidatura de Emilio Castro sumaba mayor número de votos, "pero para él conseguir un cincuenta por ciento sería un fracaso", aseguran. Además,